

respirent un parfum de poésie orientale qui repose le lecteur et lui font goûter la douceur des mœurs patriarcales qui fleurissaient au foyer d'Anne et de Joachim. De ces légendes, parfois pleines de naïvetés, l'auteur a su dégager avec beaucoup d'à-propos, des conclusions morales très utiles aux chefs de famille et en général aux fidèles de notre temps.

Les dévots serviteurs de la bonne Sainte Anne feront donc bon accueil à ce pieux et intéressant ouvrage et lui donneront une place d'honneur dans leur petite bibliothèque de famille.

C. L. — C. SS. R.

Je viens de lire pour la troisième fois la vie de sainte Anne par le Rév. Père Wittebolle. C'est dire que cette lecture est chaque fois, pour mon âme de prêtre, un vrai et délicieux régal. Plus j'y goûte, plus je désire d'y goûter. Elle est si sagement assaisonnée de récits bibliques, de suaves légendes, d'histoires vécues, de scènes locales que l'on se croirait en Palestine, au temps de notre bonne Sainte Anne. Cet ouvrage est, de l'aveu de tous ceux qui m'en ont parlé, un petit chef-d'œuvre de bon goût, de naturel, de dévotion et surtout d'utilité pratique.

(UN AMI DE L'AUTEUR.)